



**COMMUNIQUÉ DE
MICHEL LEPRÊTRE,**
*président de l'établissement
public territorial
Grand-Orly Seine Bièvre*

Agir pour et avec vous

Orly le 11 octobre 2022

En OCTOBRE, tout n'est pas si ROSE

Aujourd'hui, près de 9 femmes sur 10 guérissent de leur cancer du sein. Mais ce chiffre optimiste recouvre des réalités multiples.



La campagne d'*octobre rose* bat son plein depuis le 1er octobre, et ce jusqu'à la fin du mois. De nombreuses manifestations sont organisées pour sensibiliser et soutenir les 60 000 femmes et hommes (1%) atteints chaque année d'un cancer du sein.

Avec la mise en place de la santé environnementale au cœur de notre système de santé, la prévention, la recherche et l'innovation sont, à mon sens, le nerf de la guerre.

Les campagnes d'information au sujet de l'autopalpation, la prévention et la recherche sauvent chaque année de nombreuses vies, mais pas assez !

Aujourd'hui plus que jamais, de plus en plus de personnes malades se retrouvent à faire des choix : nourrir leur famille, payer les charges fixes et subir les surcoûts liés au cancer, ou alors y renoncer faute de moyens. **Nous sommes face à une médecine à deux vitesses où les femmes sont les premières victimes.**

Parce que je pense qu'il est de notre devoir de lutter chaque jour contre les inégalités sociales de santé, l'établissement public de territoire Grand-Orly Seine Bièvre soutient et accompagne *Campus Grand Parc*, un

pôle d'excellence au service de la santé. Au cœur de la Vallée Scientifique de la Bièvre, à quelques minutes de Paris et d'Orly, *Campus Grand Parc* développe un campus de recherche et d'innovation dédié à la cancérologie et à la santé autour de l'institut Gustave Roussy. Ce biocluster a vocation à réunir offre de soins, recherche publique et privée, enseignement, entreprises innovantes...

Combattre les inégalités et les discriminations en matière de santé passe d'abord et avant tout par une offre de soins de qualité pour toutes et tous, où l'humain est au cœur du parcours de soins.

Monsieur le Président de la République, seul un service public de santé avec des moyens à la hauteur des enjeux peut y remédier.

**DONNEZ-NOUS LES
MOYENS D'Y PARVENIR !**